

# Aksi Humanis Anggota Sat Lantas Polres Ciamis Evakuasi Mobil

Ciamis - [CIAMIS.SELARASNEWS.COM](http://CIAMIS.SELARASNEWS.COM)

Sep 28, 2024 - 17:36



Ciamis, Jabar — Beredar video di Media sosial yang menunjukkan aksi humanis anggota Satlantas polres Ciamis mendorong mobil milik pengguna jalan yang mogok di tengah Jalan Nasional menuai pujian dari masyarakat. Anggota Satlantas tersebut adalah Aiptu Mulyono, Bripta Nana dan Brigadir Fanji yang bertugas di unit Satlantas Polres Ciamis. Peristiwa tersebut diketahui terjadi di Jalan Raya Imbanagara-Ciamis, Jumat (24/9). Dalam video berdurasi sekira 1 menit itu terlihat beberapa anggota Satlantas Polres Ciamis mendorong mobil mini warna kuning yang sedang mogok ditegah jalan, dengan sekuat tenaganya para petugas membantu pengguna jalan. Selang waktu, dua orang lelaki datang dan ikut membantu bersama anggota satlantas untuk mendorong mobil mogok

hingga ke tepi jalan. Dihubungi melalui sambungan selulernya, Sabtu (28/9/2024), Kapolres Ciamis AKBP Akmal S.H.,S.IK.,M.H melalui Kasat Lantas AKP H Ajat Sudrajat mengatakan, Ia membenarkan petugas yang ada di video tersebut merupakan anggota Satlantas Polres Ciamis. Menurut Dia, bahwa aksi yang dilakukan oleh petugas itu, sudah seharusnya menjadi tugas dari pihak kepolisian dalam melayani masyarakat dan kami sangat bangga dan mengapresiasi tindakan positif para anggota tersebut. “Aksi spontan yang dilakukan oleh para anggota Satlantas Polres Ciamis kepada pengguna jalan yang mogok kendaraannya merupakan bagian dari tugas dan tanggung jawab dalam memberikan pelayanan dan memberikan rasa aman kepada pengguna jalan,” ungkapnya. “Saat bertugas dilapangan para anggota bukan hanya memberikan sangsi teguran dan sangsi tilang kepada pelanggar lalin, tetapi juga dapat membantu pengguna jalan disaat masyarakat membutuhkan pertolongan,” jelasnya. Dia mengatakan, mobil yang mogok itu jenis hyundai warna Gold sedang berjalan menuju Tasikmalaya dari arah Kota – Ciamis “Kalau tidak segera dievakuasi ke pinggir jalan, dikhawatirkan menimbulkan kemacetan dan kecelakaan beruntun,” kata Kasat Lantas Polres Ciamis AKP H Ajat Sudrajat. AKP Ajat menambahkan, apa yang dilakukannya tersebut merupakan bagian dari tugas polisi dalam membantu melayani dan mengayomi masyarakat. “Ditengah lelah saat bertugas tidak menyurutkan langkah para anggota dalam memberikan pelayanan terbaik dan maksimal kepada masyarakat,” tandasnya.\*